

Vereinigte Faschings Gesellschaft Gerolfing e.V.



Vereinigte Faschingsgesellschaft
Gerolfing e.V.
Eichenwaldstr. 14a
85049 Ingolstadt-Gerolfing
www.vfg-gerolfing.de
info@vfg-gerolfing.de

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Faschingsfreunde,

wir freuen uns, am Faschingsdienstag, den 17.02.2026, wieder zum Faschingsumzug in Gerolfing einladen zu können und hoffen, dass auch Ihr wieder mit dabei seid.

Der Gerolfinger Fasching steht in dieser Saison unter dem Motto:

„In 99 Tagen um die Welt!“

Natürlich seid Ihr in der Wahl Eures Themas frei und ungebunden, das Motto soll nur Ideen liefern und Eure Fantasie beflügeln. Allerdings weisen wir darauf hin, dass Werbung, ortsfremde Themen jeglicher Art (besonders politische) und kommerzielle Betätigung im Gerolfinger Faschingszug unerwünscht sind.

Natürlich müssen alle Teilnehmer bei der Veranstaltungsleitung gemeldet sein. Alle dazu notwendigen Unterlagen und Formulare sind auf unserer Homepage www.vfg-gerolfing.de zu finden.

Die Anmeldefrist für den Gerolfinger Faschingsumzug endet am 15.01.2026. Dazu bitte die ausgefüllten Formulare per Mail an info@vfg-gerolfing.de oder per Post an Eichenwaldstraße 14a, 85049 Ingolstadt schicken.

Alle angemeldeten Gruppen erhalten dann per Mail die weiteren Informationen, insbesondere zur Zugeinteilung. Beachtet bitte unsere Hinweise und Empfehlungen, nur so können wir die Sicherheit der Teilnehmer und Zuschauer gewährleisten. Außerdem müssen wir dafür Sorge tragen, dass die Auflagen der Genehmigungsbehörden eingehalten werden.

Wie Ihr sicher wisst, muss sich der Faschingszug in Gerolfing selbst finanzieren. Es wäre schön, wenn sich auch aus Eurer Gruppe Sammler oder Sammlerinnen zur Verfügung stellen würden. Anmeldung ebenfalls bis 15.01.2026 bei Fr. Bettina Neumeier oder per mail an info@vfg-gerolfing.de

Alle Umzugsteilnehmer müssen sich vor der Zugaufstellung in unserem Vereinslager Eichenwaldstr. 14a anmelden!

Die Zugaufstellung wird in der Dürrenseestraße erfolgen, der Zugverlauf dann über die Schwanenstraße und Eichenwaldstraße bis zur Rupertistraße führen. Am Dorfplatz lassen wir dann gemeinsam den Fasching ausklingen.

**Mit freundlichen Grüßen
und lustigem Moiakäfa, Moiakäfa**

**Robin Estenfelder
Präsident**